

El granollerense ganó el duelo con Márquez y recortó 5 puntos al de Cervera

Pol Espargaró sube a lo alto en Motorland

Adrià Barrio

MOTOCICLISMO

Si bien es cierto que ganar una batalla no da la guerra, a Pol Espargaró le ha valido para mantener sus aspiraciones de luchar por el título. A pesar de la amplia diferencia de puntos entre el granollerense y el líder de la competición, Marc Márquez, el joven vallesano demostró en el Circuito de Motorland en Aragón que es uno de los mejores pilotos de Moto2.



La victoria de Espargaró en Aragón sigue manteniendo vivas sus opciones al título.

deportes

Después de una bonita batalla con el de Cervera, Polycchio terminó imponiéndose y logró subir a lo más alto del podio. Este triunfo le ha permitido recortar cinco puntos en la clasificación general, de modo que ahora se encuentra a 48 puntos de Márquez.

Pol Espargaró volvió a brillar en el Gran Premio de Aragón que se disputó el pasado fin de semana. Polycchio empezó la prueba con buen ritmo y aprovechó su posición en primera línea de la parrilla

para mantenerse junto a la cabeza de la carrera en las primeras vueltas. Este primer tramo estuvo controlado por el italiano Simone Corsi.

Paralelamente, Marc Márquez, que partía de la séptima posición, protagonizó una brillante remontada y utilizó la bajada de ritmo de Corsi para colarse en los puestos de podio. Una vez se colocó primero, intentó la escapada con vuelta rápida, pero Espargaró se lo impidió. Ambos pilotos se enzarzaron en una

particular lucha y se escaparon del resto. Finalmente, el hecho de no poder rebasarse hizo que ambos rebajaran el ritmo. Rodando con tiempos más bajos, de nuevo el italiano Corsi se pegó a ellos seguido por Andrea Iannone y Scott Redding. Comenzó entonces un emocionante baile de posiciones. Iannone llegó a colocarse primero iniciando una pelea con los españoles. Redding logró superar a Márquez y Polycchio aprovechó la pugna para escaparse a dos vueltas del final y coger la diferencia suficiente para subirse al primer escalón del podio.

Al terminar la carrera Espargaró aseguró que en la última vuelta puso toda la carne en el asador: "Vi que tenía un poco de ventaja y tuve claro que había que tirar a muerte, porque bajo ningún concepto quería que me volviera a suceder lo mismo que hace dos semanas en Misano", comentó el joven. "Ha sido una carrera muy dura desde el principio, pero también divertida", afirmó.

Esta es la segunda victoria del granollerense en Aragón y la tercera de la temporada. "Quiero seguir así hasta la última carrera para luchar con opciones por el título, mientras las matemáticas me otorguen la más mínima posibilidad de ser campeón", sentenció un esperanzado Espargaró.

Alex Espargaró volvió a protagonizar un intenso mano a mano con Randy De Puniet por el mejor puesto CRT. La lucha se mantuvo hasta la última vuelta cuando el granollerense asestó el golpe final para hacerse con el décimo puesto y de Puniet cruzó justo por detrás. Solo dos puntos les separan en la clasificación general, liderada por Alex.

XAVIER SOLANAS



A pesar de intentarlo los molletenses volvieron a marcharse de vacío

Albert Segura

Los de Oriol Valls vuelven a dar la campanada ante el Mollet

Una brillante segunda parte les permitió meterse el derbi en el bolsillo (77-73)

Después de tres jornadas el CB Granollers ha conseguido la primera victoria de la temporada. Los de Oriol Valls se impusieron al CB Recanvis Gaudí Mollet en un derbi trepidante en el pabellón de la calle Girona. Los granollerenses suman de este modo la primera victoria de la temporada que les sitúa en la undécima posición de la tabla clasificatoria del Grupo C de la Liga EBA.

La historia se repitió el pasado sábado en la pista del CB Granollers y los locales volvieron a hacerse con un derbi donde, exceptuando una ocasión, siempre ha imperado el color granollerense. El partido empezó igualado, pero los de Pau García rápidamente se escaparon en el marcador gracias a su potencia ofensiva y a un buen control de los rebotes que les permitieron finalizar el primer cuarto con una ventaja de siete puntos (15 a 22). Los molletenses mantuvieron el dominio en el segundo período ampliando la diferencia y llegaron al descanso con el partido muy bien encarrilado (29-43).

El CB Granollers no tiró la toalla y aprovechó el descanso para replantear el juego. "El

equipo se confabuló en el vestuario y sacó raza y casta para cambiar totalmente el ritmo de partido", manifestó el técnico de los granollerenses, Oriol Valls. Los locales salieron a la pista más concentrados y mostraron una capacidad ofensiva superior que les permitió recortar la diferencia a tan sólo un punto al final del tercer cuarto. "El ritmo de partido era nuestro, controlamos el rebote, recuperábamos balones y cambiamos conceptos defensivos para ajustar mejor la defensa sobre los jugadores clave del Mollet", indicó Valls.

Esta situación condujo a ambos equipos a protagonizar una feroz lucha en el último período que a su vez estuvo marcado por el nerviosismo de los visitantes y por el acierto del granollerense Juli Garrote que con dos jugadas individuales logró dar la victoria a los locales.

Valls se mostró satisfecho con el resultado y el "gran ambiente" que se vivió en el pabellón con una afición "entregada a un equipo" que desde su punto de vista demostró tener "carácter y unión en los momentos difíciles".

Este fin de semana el CB Granollers se desplazará a la pista del Opentach Básquet Pla, mientras que los molletenses recibirán al Valencia Básquet Club.